

Diosdado Cabello: Pueblo venezolano ejerce derecho al voto sin problema



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 28 jul (RHC) El primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, declaró que el pueblo está ejerciendo hoy su derecho al voto sin problema y en el país reina la paz.

Desde el estado de Monagas, en el noreste de la nación, donde ejerció su derecho al voto, el dirigente político manifestó que aquellos que hablaron de violencia en los días previos a las elecciones presidenciales “se van a quedar con las ganas” y destacó el altísimo nivel de civismo del pueblo.

Subrayó que “se está ejerciendo el derecho al voto, en todo el territorio nacional, sin ningún problema”.

Cabello destacó que el ejercicio electoral en Venezuela es de verdadera democracia, la cual, opinó, quisieran tener “algunos países que constantemente critican al nuestro”.

Reconoció en ese sentido que el proceso electoral se desarrolla en paz, lo cual tiene que ver con el respeto de los venezolanos hacia sus instituciones.

Venezuela sale a votar en paz, los organismos de seguridad hacen su trabajo y nosotros estamos obligados a garantizarla, a lo largo y ancho de toda Venezuela, antes, durante y después de las elecciones, enfatizó.

El político del PSUV calificó de día histórico este proceso y aseguró que los ojos del mundo están puestos sobre la nación porque lo que ocurra aquí marcará para muchos el ritmo de lo que ocurrirá en América Latina, “por eso estamos obligados a preservar la democracia”.

Que no se quede nadie en su casa, que la gente se exprese en los centros de votación en orden, convocó.

En ese sentido censuró a los sectores de la derecha que trataron de generar disturbios y destacó la madurez política y electoral de la población ante estas actitudes.

«Nosotros invitamos que se pongan el traje de democracia, en las elecciones se gana o se pierde”, remarcó.

Sobre los expresidentes y algunas otras personas que pretendieron ingresar al país sin ser invitados por el Consejo Nacional Electoral, Cabello afirmó que debieron respetar las leyes.

El CNE habilitó un total de 15 mil 797 centros de votación en toda la nación y 30 mil 26 mesas, a la que están llamados a votar más de 21,3 millones de electorales. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/361311-diosdado-cabello-pueblo-venezolano-ejerce-derecho-al-voto-sin-problema>



Radio Habana Cuba